

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

**Autores:** Marcelo Berthet.

Objeto: Declárese de interés el 50° Aniversario del Club Atlético Progreso Unidos

de San Salvador.

## Señora Presidenta:

El Club Atlético Progreso Unidos es una institución social y deportiva de la ciudad de San Salvador. Fue fundado el 21 de septiembre de 1973 en el Barrio "La Tranquilidad" de esa ciudad, cuando en la casa del Sr. Ramón Montes un grupo de jóvenes que integraban el equipo denominado La Tranquilidad decidieron fundar esta institución. Reuniones posteriores se decidió que los colores que lo representen sea el verde con vivos blancos, de ahí que al club se lo denomina el "Bicho Verde"

Su principal actividad deportiva es el fútbol amateur. También en la institución se practican otras disciplinas como vóley y tejo entre actividades culturales y artísticas. Además, participa en la liga de fútbol de veteranos de San Salvador con dos categorías.

Desde su fundación y en la década de 1980 el club disputó diferentes torneos de fútbol en la región participando en la Liga Villaguayense de fútbol, Liga de Fútbol de Colón y la Liga zonal de Fútbol de San Salvador donde ganó numerosos torneos.

Sobre la Avenida Sarmiento se encuentra su sede y la primera cancha que construyeron con esfuerzo solidario y cooperativo, obtuvieron su personería jurídica en el año 1983. obteniendo en durante la década de 1990 un comodato por parte de la Municipalidad de San Salvador un predio en donde emplazar una cancha con medidas reglamentarias que le permitan participar de varios torneos de las Ligas Zonales.

La crisis social y económica que atraviesa el país en el periodo 2001-2003 lleva al club a un decaimiento, las actividades deportivas cesan, se pierde personería jurídica, la gente se aleja de la institución y en el año 2003 deja de tener su actividad principal, el fútbol.

Luego de años de poca actividad y desorganización institucional en el año 2008 se conforma una comisión reorganizadora encabezada por Víctor Rojas que busca regular la situación de la institución, lo cual se logra recuperándose la personería jurídica y llegando a la institución la disciplina Tejo que permite que se acerquen personas al club y recobre vida. Esta disciplina comienza con la



construcción de su espacio llegando posteriormente a contar con 4 canchas de tejo techadas.

En el año 2012 los socios toman la decisión de comenzar con los trabajos para la construcción de una cancha de fútbol con el deseo de devolverle a la institución esa actividad. Es así que se realizan gestiones y se consigue renovar el comodato con la Municipalidad de San Salvador y ampliar el terreno. Ese mismo año 2012 se comienzan los trabajos en el futuro campo de deportes y tras dos años duros de trabajo el club vuelve en 2014 a tener fútbol de primera y división reserva afiliándose a la Liga Villaguayense de fútbol.

Durante estos últimos años, la institución creció y se realizaron importantes obras para la institución, concretando el cerramiento del predio, la colocación de alambrado reglamentario y muro perimetral de la cancha principal, la construcción de vestuarios con sanitarios, cabina de transmisión para la prensa, colocación de luz artificial, construcción de cantidad y baños para el público local y visitante. También el cerramiento de una cancha de fútbol infantil con iluminación y la creación de una cancha auxiliar, además se construye en la sede social una cocina cerrada y nuevos sanitarios.

En este año 2023 el club se encuentra más vivo que nunca y trabajando por un mejor porvenir.

Por lo expuesto, y a efectos de declarar el interés legislativo por parte de esta Cámara de Senadores, solicito a mis pares que nos acompañen con su voto en la aprobación del presente proyecto de declaración.



## LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

## DECLARA:

**PRIMERO:** De interés del Senado de la Provincia de Entre Ríos el 50° Aniversario del Club Atlético Progreso Unidos de San Salvador .

**SEGUNDO:** Comuníquese y remítase copia de la presente a las autoridades del Club Atlético Progreso Unido de San Salvador